

# 2nd World Cup 2023

## EINLADUNG

Großer Preis von Österreich

Castingsport

20. 05. 2023



Liebe Sportfreunde  
Dear Sport Friends

**Wir laden euch recht herzlich ein zum 2. Weltcup-Turnier, dem GP von Österreich, 2023**  
***We cordially invite you to the 2nd World Cup Tournament, the Grand Prix of Austria, 2023***

Veranstalter  
*Organizer* Österreichischer Castingverband – [www.castingsportaustria.eu](http://www.castingsportaustria.eu)  
*Austrian Castingsport Federation – [castingaustria@liwest.at](mailto:castingaustria@liwest.at)*

Turnierleitung  
*Executive Director* Werner Gattermaier

Ort  
*Venue* Sportplatz des ATSV Lenzing MODAL  
*Sports ground ATSV Lenzing MODAL*

Turnier / *Competition* **Samstag**  
***Saturday*** **20. 5. 2023** 🕒 **9:00**

Teilnehmer  
*Participants* Alle Mitglieder der ICSF.  
All members of the International Casting Sport Federation ICSF.

Wertungen  
*Score* Weltcup-Wertung 2023 im 5-Kampf für allg. Klasse (m/w) und Jugend (m/w).  
Teamwertung für allg. Klasse - Herren(2), Damen(2) und Jugend(2).  
3-Kampf Damen und Jugend.

*General Class (men/women) & Junior Class (boys/girls) in World Cup 2023.*  
*Pentathlon - 5K - for all classes and team score (2 casters) for all classes.*  
*3K for Ladies and Juniors.*

Doping  
Alle Teilnehmer und Teilnehmerinnen anerkennen die Zuständigkeit der im Auftrag des Österreichischen Turniersport Casting Verbandes agierenden und gemäß § 4a ADBG 2007 eingerichteten unabhängigen Österreichischen Anti-Doping Rechtskommission (ÖADR), die unter Zugrundelegung der geltenden Anti-Doping Regelungen des zuständigen internationalen Sportfachverbands im Sinne des § 15 ADBG über das Vorliegen von Verstößen entscheidet.  
Im Rahmen eines Verfahrens haben alle Teilnehmer und Teilnehmerinnen den Aufforderungen der unabhängigen ÖADR Folge zu leisten und am Verfahren ordnungsgemäß mitzuwirken.  
Personen, über die Disziplinarmaßnahmen auf Grund des Verdachts von Verstößen gegen Anti-Doping Regelungen verhängt wurden, die zu einem Verbot der Teilnahme an Wettkämpfen führten, sind von dieser Veranstaltung ausgeschlossen.

*Doping* *All participants have to accept the contemporary national and international doping regulations as amended from time to time and have to cooperate in accordance with the implementing provisions of the doping test procedure. Individuals who are subject to a doping suspension are not allowed to take part in this competition.*





# ANMELDUNG

## 2. Weltcup - Lenzing - 2023

### 20.05.2023

Nation / Verband / Verein / Person:	
-------------------------------------	--

	Name	D1-5	M/W/Jun.	Team (2)	Info
1					
2					
3					
4					
5					
6					
7					
8					

	Privates		Kampfrichter/Judges
1		1	
2		2	
3		3	

Zimmer/Rooms			Name

**Mail: [castingaustria@liwest.at](mailto:castingaustria@liwest.at)**

-----  
Datum

-----  
Unterschrift